¿Qué Piensa la Iglesia sobre el Transgenerismo y las Diferentes Condiciones de Nacimiento como las Anormalidades Cromosómicas?

Es el pensamiento del Santo Sínodo que el "transgenerismo" es a menudo una idea impuesta sobre los niños y niñas por varios factores de la sociedad. Estos factores podrían ser padres, otros familiares, la sociedad en general, la televisión y otras formas de medios e Internet.

Es el pensamiento del Sínodo que los niños y niñas no deben someterse a la terapia transgénero. La Iglesia cree que, en la mayoría de los casos, el género de una persona está determinado por los órganos reproductivos con los que nació un niño o una niña. Además, se cree que la "reasignación de género" en la mayoría de los casos es pecaminosa y que conduce a la confusión y un eventual colapso mental de los niños, niñas y muchos adultos.

Con respecto a varias condiciones de nacimiento, la Iglesia reconoce que hay problemas muy reales en algunos nacimientos, como un niño que tiene órganos reproductivos tanto masculinos como femeninos, o un niño que nace con cromosomas masculinos pero con órganos reproductivos femeninos. En estos últimos casos, se debe practicar la compasión. No se debe hacer que tales individuos se sientan como que no sean bienvenidos como miembros de la Iglesia o como que no sean valiosos. Ellos también son hijos e hijas de Dios.